

お
し
か
た

押方小学校だより
No. 8



R6.12.24

十二月の全校朝会での話

本年度は「人権の花」の活動に取り組んでいます。先月初め、地域の方と一緒に二回目の花の苗植えをしました。朝、水やりをする子どもたちもいます。全校朝会では子どもたちと花の名前や一人一鉢の花の様子、お世話の仕方にについて確認しました。

移植した花は、パンジー、ビオラ、ノンスダレはしつかり根付いていました。お世話をしてもう芽を出しています。昨年植えたタマスポール、キンギョソウ。チューリップはまだ芽を出しません。

また、九月に種から育てているパンジーの様子も確認しました。種蒔きから三ヶ月経ちましたが、なかなか大きくなりません。でも、育苗ボットの中は根っこが長く伸びました。



冬の寒さに耐え、
根っこを伸ばし、
やがて大きく育って^な
きれいな花を付ける

同じ



しっかり勉強し、
体もつくって、
やがて立派な大人に^な
成長する



1・2年生



3・4年生



5年生

◎持久走大会 十一月六日(金)

子どもたちは朝の時間や体育の時間に霜の降りたグランドで心と体を鍛えてきました。保護者の声援を受けて一生懸命走る姿がまぶしい子ども達でした。

年地域の方からいただいています。ありがとうございます。

○国際交流活動 A-L-Tと一緒に国際交流活動を行いました。英語で会話しながら欲しい形や色の紙やシールを集めたりカードを作り、ツリーや電飾もキラキラ光つてとても綺麗です。ツリー用の木は、毎年地域の方からいただいています。あります。

こげなこつたばい！

○十一月二十九日(金) 国際交流活動



今月の方言「おらぶ」

<使い方>

「図書室でそんげおらんだらぼく！」
No.7 「おちょくる」の答え
：からかう

※ 押方小ホームページのブログには、日頃の子どもたちや学校の様子や毎日の給食も画像で紹介しています。
<https://cms.miyazaki-c.ed.jp/1802/>

1月の主な行事予定

1日(水)	祝日：元日
7日(火)	第3学期始業の日(全校4時間授業) PTAあいさつ運動(1・2年)
8日(水)	PTA企画委員会
13日(月)	祝日：成人の日
15日(水)	CRT(国語・算数)
16日(木)	CRT(社会・理科)
17日(金)	町子育て講演会(自然休養村管理センター)
24日(金)	給食感謝集会